

## **Husqvarna 701 Vit- und Svartpilen gaben nur ein kurzes Gastspiel**

Konzernmutter KTM hat die Produktion der Husqvarna 701 Vit- und Svartpilen auslaufen lassen, wie eine Markensprecherin bestätigte. Die beiden Motorräder verschwinden damit bereits nach nur rund zweieinhalb Jahren wieder vom Markt. „Weißer“ (Vit-) und „Schwarzer Pfeil“ (Svartpilen) setzten auf den 75 PS starken Einzylinder der KTM 690 Duke und fielen vor allem durch ihr Design auf. Das lockte aber offenbar nicht genug Käufer. Zudem hatte es zuletzt über alle Baujahre hinweg Probleme mit undichten Tanks gegeben.

In Form der Svart- und Vitpilen 401 und der gerade erst vorgestellten Svartpilen 125 lebt das Konzept aber in kleineren Hubraumklassen fort. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Husqvarna Vitpilen 701.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Husqvarna



Husqvarna Svartpilen 701.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Husqvarna/Sebas Romero